
 

１１月２日(木)に鹿沼ケーブル TV ホール

(市民文化センター)で、小中合同音楽会が開催

されました。私は会場の観客席で聴いていま

したが、リハーサル室での緊張感が結果的に

舞台上での演技に磨きを掛けていたようでし

た。 

音楽の時間に、少しずつ練習をしてきた成

果が本番で十分に発揮されていて、この日の

発表が一番に良い出来映えでした。 

今回も一人一人が「一歩前に出る勇気」を発

揮でき、校長としてとても嬉しく思いました。 

前日の雨で、開会時刻を３０分遅らせましたが、

最後まで盛大に実施できました。 

今年は 4 年ぶりの一般公開ができ、地域の方々

も、温かい声援を送ってくださいました。お陰様で

児童も力一杯頑張ることができ満足そうでした。 

また、中学生が運営面で自主的にお手伝いをし

てくれたり、人数の調整で出場してくれたりして、

とても助かりました。 

本当にありがとうございました。 

保護者用に駐車場を快くお貸しくださった地主の方々、最後までテン

ト等の片付けにもご協力いただいた保護者や地域の方々、上南摩小クイ

ズや上南摩小音頭にご参加くださった地域の皆様にも厚く感謝申し上げ

ます。リニューアルした種目が好評で、皆さんにお楽しみいただけたこ

とを嬉しく思います。 

 

 

 

＋  
 

 

2学期も残すところ１ヶ月となり、学習のまとめを始める頃となりました。11月も立冬

を過ぎてから冷え込みが始まり、冬の足音が近づいてきています。お子さんはもちろんです

が、皆様ご自身の体調管理にも十分にお気を付けいただきお過ごしください。 

今後も全職員で教育活動を進めて参りますので、皆様のご理解とご支援をお願い致します。 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

上南摩小学校だより   
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１１月号(11月20日発行)  文責 校長 

竜
りゅう

蓋山
が い ざ ん

 

◆学校教育目標◆ 
夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に

付け、心豊かで、たくましく生きる児童を育てる 

    ～夢を実現しようとする子～ 
 



19 日の日曜日に実施できました。児童、職員、保護者

の皆様、地域の方々にご協力いただきました。この日まで

保管していただきましてありがとうございました。また、

保護者の皆様には自家用車等で各家庭を周り、回収してい

ただき本当にお世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
          

11/21(火) 社会科見学(6 年)・スクールソーシャルワーカー来校   /27(月) ボッチャ指導(スポーツ推進員) 

12/ 1 (金) 全校集会        / 4(月)～10(日)人権週間    / 6(水) 人権集会・大掃除週間(～15日)            

/ 7 (木) 持久走記録会 ・とちぎ未来大使講演会(5･6年)南摩中 13:10～  

 /11(月) 読み聞かせ・南摩小交流事前学習(１年)      /12(火) 学校運営協議会・保小交流学習 

/13(水) 社会科見学(３年)  /14(木) 習字支援        /18(月) 保護者懇談～19日  

   /20(水) 人権教育講演会  /25(月) 第 2学期終業式  /26(火)～1/8日 冬季休業 
※変更になる場合もありますのでご了承ください 

    

【ペットボトルキャップ回収終了】について 

今までキャップ回収にご協力くださいましてあり

がとうございました。引き取り業者等の都合により、

学校での回収は 12月までとさせていただきます。 

長きにわたる皆様のご厚情に感謝申し上げます。

今後は、環境クリーンセンターにお届けください。 

今月は、教頭の講話です。「ありがとう。」や「ごめんなさい。」 

が、魔法の言葉に変わるという内容です。相手の目を見て真剣 

に自分の気持ちを込めたとき、それはお互いの心をつなぐ魔法 

の言葉に変わります。上南摩小の児童には、これからもずっと 

このことを心に留めておいて欲しいと思います。 

今回のあいさつ名人は、６年 A.S.さん、３年 T.K.さん、２年 M.N.さんでした。 

朝のあいさつの声が大きく、模範となっていました。おめでとうございます。 

閉級式及び親子で学習会(リース作り)が行われま

した。花農場あわのから講師をお招きして、クリス

マスにも飾れる素敵な作品がたくさん出来上がり

ました。役員の皆様お世話になりました。 

育成会主催で恒例の「お菓子まき」を体育館で行

いました。各自が袋に入りきれないほどのお菓子を

拾い集めて、大喜びしていました。 

一昔前には、建舞(たてまい)や建前(たてまえ)と呼

ばれ、上棟式のお祝いに餅まきをしていたそうです。 

【上南摩小創立 150 周年】に向けて 

令和６年度に上南摩小は節目の年を迎えます。つき

ましては、同窓会費の一部を記念行事の運営資金に使

わせていただければと考えています。どうぞ皆様のご

理解をお願いします。 

なお、PTA理事会でも検討を重ね、準備を進めて参

りますので、ご支援ご協力をよろしくお願いします。 


